

Vorschlag Nr.11

„Schaukeln am Stadion der Freundschaft“

Beschreibung:

In der Idee „Schaukeln am Stadion der Freundschaft“ soll die Fläche am Stadion in der Nähe der Straßenbahnhaltestelle gestalterisch ergänzt werden. Derzeit lädt der Platz nicht zum Verweilen ein, er ist Grautönen gehalten, wirkt dadurch trist und bietet den ankommenden Fahrradfahrer*innen am Oder-Neiße-Radweges keinen Schatten. Auch die Funktion dieses Platzes wirkt nicht vollendet. Der Platz am Stadion besteht aus mehreren Elementen, wie ein Dach, das keinem Schatten oder Regenschutz bietet. Die wellenförmigen Wandelemente können durch eine abstrakte Farbgestaltung ein Blickfang und auch Lebensfreude fördert. Schaukeln für Erwachsene und Kinder auf dem Anger ergänzen diese Fröhlichkeit. Von den Schaukeln hat man einen tollen Blick auf diese neue freudige Wand.

Das Ziel ist es punktuell in der Stadt Frankfurt an der Oder, attraktive Orte zu schaffen, die Menschen zum Verweilen einladen. Aus der Sicht vom Stadtmarketing werden auch Fotomotive geschaffen. Die in der heutigen digitalen Welt auf Socialmedia-Plattformen geteilt werden. Und somit interessierte Menschen in die Stadt bringen.

-10 Schaukeln 2500€

-500 Sprühdosen 2500€

-Kran mit Korb 500€

-Fassadenfarbe Brillux 2500€

-Sonstiges 2000€

Geschätzte Kosten: 10.000 €